



Universidad del sureste

Nombre

Norma Edith Pale Bolóm

Docente

Dra. Karina Hernández Salazar

Carrera

Trabajo Social Y Gestión Comunitaria

Materia

“Medicina social”

Tema

Niveles De Atención

Fecha

05 de julio de 2020

San Cristóbal de casas Chiapas, México

“Niveles de atención”

En el presente ensayo trata acerca de los niveles atención medica que existen en nuestro país, para atender las diferentes enfermedades que hay, y poder llevar un control en el que cada área cumpla con cada una de sus funciones, para poder brindar un servicio de calidad hacia los pacientes y que de esta manera poder ayudar a contribuir en un entorno favorable y adecuado para un mejor bienestar y desarrollo de determinada comunidad.

La idea principal es la atención médica que este lo más cerca posible al paciente, ya sea de su comunidad o de su trabajo. La clasificación por niveles de atención es una técnica administrativa, basada en la organización del contacto de las personas y comunidades con el sistema de salud, que define objetivos específicos para cada nivel de acuerdo a su ubicación y su nivel de complejidad. En mi opinión pienso que es bueno que exista un orden ya que de esta manera cada una de las instalaciones médicas tienen en claro sus tareas a realizar. Por lo que tienen conocimiento, habilidades e intereses para poder cumplir con cada una de sus actividades que le son asignadas.

Por el otro lado el primer nivel de atención abarca a los efectores que brindan atención y se dedican a la atención, prevención y promoción de la salud y son reconocidos por la población como referentes locales de salud. Por lo tanto, en este nivel se realizan acciones de promoción y protección de la salud, diagnóstico temprano del daño, atención de todos aquellos problemas de salud percibidos por la población por los que realiza la consulta. Por lo que de esta manera pienso que es bueno que tengan en claro sus tareas que le son asignadas, y poder brindar a la comunidad atención por medio de campañas y centros de vacunas la atención que requiere el paciente para la prevención y el cuidado de su salud.

Por lo que, por otro lado, para cumplir con calidad con el objetivo de cobertura total de la población a cargo, el equipo de salud define sus tareas teniendo en cuenta las características de la población y sus problemas de salud más frecuentes. Ya que es importante saber las condiciones y con qué recursos cuenta determinada comunidad para empezar a verificarla situación en la que se encuentra para dar la información que ayude a la comunidad.

Por lo consiguiente el siguiente nivel de atención suministra en hospitales, tanto servicio ambulatorio como internamiento, y está a cargo de médicos especialistas; funciona de acuerdo con la institución que lo proporciona. Corresponde entonces a los Hospitales Generales, Regionales, Integrales, Comunitarios; también a los Hospitales Pediátricos de Gineco-Obstetricia o Materno-Infantiles. Más que nada yo pienso este por secciones ya que de esta manera abordar el tema adecuadamente y dar el tratamiento que se ajuste a la persona para su recuperación

Tercer Nivel de Atención. Es la red de hospitales de alta especialidad con avanzada tecnología. Aquí es donde se tratan enfermedades de baja prevalencia, de alto riesgo y las enfermedades más complejas; se enfoca en la atención médica especializada y también realiza investigación clínica y básica. En ellos se atiende a los pacientes que remiten los hospitales de segundo nivel. Son los Centros Médicos Nacionales. Pues en este nivel es donde dan el seguimiento para enfocarse una atención más especializada y de esta manera checar el tratamiento que se logre los resultados que se desea para la recuperación del paciente y de esta manera buscar alternativas para cura y mejorar la calidad de vida de los pacientes

En conclusión, pienso que es bueno que las instalaciones médicas manejen este sistema ya que las personas puedan recibir una atención y la información precisan que aborden estos temas, porque pienso que el proceso que conllevan es bueno para tratamiento de las diferentes enfermedades, por lo que cada nivel atención que requieren de procedimientos diagnósticos para la realización del tratamiento oportuno para limitar el daño y recuperar la salud y este manera concientizar a las personas para que tomen las medidas adecuadas para tener un mejor nivel de bienestar lo que contribuye a que las personas asistan a consultas médicas para la protección de su salud o dar seguimiento al tratamiento adecuado para su reparación.